



#Tradition ✨

La magie de Noël a pris place à la CRM, avec de beaux moments partagés que ce soit chez les tout-petits ou avec nos aînés et bénéficiaires. La présence des membres de la Famille Princière rend ces moments toujours plus **exceptionnels** et **mémorables**.



#Fête Nationale

À l'occasion de cette journée spéciale, **LL. AA. SS. le Prince Albert II et la Princesse Charlène** ont remis, dans nos locaux, des colis gourmands destinés aux aînés de la Principauté. Par la suite, **45 volontaires et bénévoles** se sont aussi vus récompensés de leurs engagements pour la remise des **Médailles de la Reconnaissance de la Croix-Rouge**.



#Partage

Le traditionnel **déjeuner intergénérationnel** organisé par la **section jeunesse** a été cette année encore un **beau moment de partage** qui a réuni nos jeunes bénévoles et les résidents de Bellando de Castro.

La presse en parle

#Secourisme

À l'occasion d'une **action de prévention noyade** organisée par la Fondation Princesse Charlène, en partenariat avec la DENJS, tous les élèves de CP de la Principauté ont été sensibilisés par nos **formateurs secouristes** de la Croix-Rouge monégasque lors de l'atelier initiation premiers secours pour apprendre les **gestes essentiels**.

#Santé

En partenariat avec Fight Aids Monaco, la CRM participe à la mise en place d'une **nouvelle permanence de dépistage** au VIH, hépatites B-C et syphilis. Des **bénévoles de la CRM** seront mobilisés pour réaliser des tests rapides, afin de **faciliter l'accès au dépistage** et de contribuer à lever les tabous autour de ces infections.

#Humanitaire

La SHI a poursuivi ses actions en faveur de la prévention et de l'éducation, de la protection de l'enfance, de la formation aux premiers secours, de l'accès à l'eau potable, de l'accompagnement des personnes migrantes, ainsi que la réponse aux situations d'urgence. Les projets sont menés en Afrique de l'Ouest, au Moyen-Orient et en Europe, **au plus près des réalités locales et des besoins des populations**. À travers ces initiatives, la SHI réaffirme son engagement en faveur d'une solidarité durable, efficace et porteuse d'impact.



Faire un don



Adhérer



Se former

Contribuez directement
à la réalisation de
nos projets

Rejoignez nos équipes
de bénévoles et entrez
dans l'action

Les gestes qui sauvent,
une formation ouverte
à tous

❄ L'AGENDA DES FÊTES ❄

Fermeture des bureaux de la Croix-Rouge monégasque

À l'occasion des fêtes de fin d'année, nous serons fermés : l'après-midi du 24 et la journée du 25 décembre ainsi que l'après-midi du 31 et le 1er janvier 2026.

Vente des cartes de vœux de Noël

Nos cartes de vœux sont toujours disponibles à la vente, en lot ou à l'unité, au siège de la CRM - 27 bd de Suisse. Un geste simple pour partager vos vœux et contribuer à une cause essentielle.

**TOUTE L'ÉQUIPE DE LA CROIX-ROUGE
VOUS SOUHAITE DE TRÈS
JOYEUSES FÊTES DE FIN D'ANNÉE !**



les publications de notre site web et de nos réseaux sociaux !

CROIX-ROUGE MONÉGASQUE

27 boulevard de Suisse - 98000 Monaco - +377 97 97 68 00 - redcross@croix-rouge.mc
© 2025 Croix-Rouge monégasque / Gouvernement Princier / Philippe Fitte / Palais Princier

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous recevez cet email car vous faites partie de la Croix-Rouge monégasque
[Se désinscrire](#)